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登封时报

本报讯 2月26日上午，政协登封
市第五届委员会第三次会议在锦鹏
酒店开幕。在为期三天的会议中，肩
负着登封市社会各界人士重托，200
多位政协委员将围绕登封市经济社
会发展大局，为登封高质量建设郑州
国家中心城市次中心深入协商议政，
认真履行职能。

政协登封市第五届委员会第三
次会议应到委员 221名，实到委员
213 名，符合规定人数。

登封市政协主席杨戌超，市政协
副主席释永信、王丽、甄少杰，党组成员
孟战江，秘书长李发敏在主席台前排
就坐。登封市领导杨金军、陈耀宗、
赵华敏、康红阳、王超、李力、段宗锋
到会祝贺并在主席台就坐。

登封市政协副主席刘白雪主持
会议。上午 9时，刘白雪宣布政协登
封市第五届委员会第三次会议开幕。

杨戌超受政协登封市第五届委
员会常务委员会委托，向大会作政协
工作报告。

报告回顾了 2018年政协工作。
2018年，登封市政协及其常委会在中
共登封市委的坚强领导下，以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指
导，深入学习贯彻中共十九大及十九
届二中、三中全会精神，围绕“四重点
一稳定一保证”工作总格局，紧跟登
封市委决策部署，以政协党的建设为
统领，聚焦高质量建设郑州国家中心
城市次中心的目标任务，坚持建言资
政与凝聚共识双向发力，充分发挥协
商民主专门协商机构作用，为推动登
封市经济社会高质量发展贡献了政
协智慧和力量。一是强化政治引领，
在把握正确前进方向上确保“高站
位”；二是突出协商民主，在助力登封
高质量发展上发出“好声音”；三是坚
守为民情怀，在服务改善民生福祉上
搭建“连心桥”；四是弘扬团结民主，
在促进社会和谐稳定上汇聚“正能
量”；五是坚持从严从实，在加强政协
自身建设上增强“内驱力”。

报告指出，2019年，是决胜全面
建成小康社会的关键之年，也是登封
市高质量推进郑州国家中心城市次
中心建设的重要之年。新的一年，登
封市政协及其常委会要坚持以习近平
新时代中国特色社会主义思想为指
导，认真贯彻中共十九大及十九届
二中、三中全会精神，全面落实中共
登封市委五届九次全会部署要求，
以加强政协党的建设为统领，以健
全政协工作制度为抓手，以服务高
质量发展为主线，集思广益助发展，
倾情履职惠民生，凝心聚力促和谐，
为高质量建设郑州国家中心城市次
中心做出新贡献。一要贯彻新思
想，始终把加强政治引领作为“主
轴”，在夯实共同思想政治基础上提
升新境界；二要落实新部署，始终把
完善政协党建工作体系作为“统
领”，在推进政协党的工作全覆盖上
实现新高度；三要担当新使命，始终
把健全履职工作体系作为“抓手”，
在推动政协工作提质增效上谱写新
篇章；四要践行新理念，始终把服务
经济社会高质量发展作为“主线”，
在发挥政协职能作用上展示新作
为；五要瞄准新方位，始终把推进履
职能力建设作为“主调”，在加强政
协自身建设上再上新台阶。

受政协登封市第五届委员会常
务委员会的委托，甄少杰向大会作
政协提案工作报告。报告指出，登
封市政协五届二次会议以来，登封
市政协组织、广大政协委员紧紧围
绕登封市委、市政府的决策部署，紧
扣中心工作，聚焦民生热点，运用提
案形式，积极建言献策。一年来，共
收到委员提案 226件，经审查，立案
177件（其中合并立案 48件），不予
立案 1件。截至 2018年 10月底，177
件提案均已办复，办复率 100%。委
员对提案办理的满意和基本满意率
达98%。
郑报融媒记者 袁建龙
登封融媒记者 孙淑霞

本报讯 2月 26日下午，登封市第
五届人民代表大会第四次会议召开预
备会议，登封市领导赵华敏、董喜年、
闫新生、杨国强、弋群立在主席台前排
就座，常委会组成人员在主席台就
座。登封市领导王鸿勋、杨金军、陈耀宗、
杨戌超、康红阳、王超、杨勇等在会场
前排就座。

会议应到代表 245 名，实到 239

人，符合法定人数。
会议听取了关于登封市五届人大

三次会议以来代表变化情况的报告，宣
布了各代表团正副团长名单，表决通过
了大会主席团和秘书长名单，表决通过
大会议程，表决通过大会计划、财政预
算审查委员会组成人员名单，表决通过
议案审查委员会组成人员名单。
登封融媒记者 高鹏敏 付文龙

登封市五届人大四次会议召开预备会议

本报讯 2月 26日上午，政协登封
市第五届委员会第三次会议召开。会
后，登封市企业家座谈会在锦鹏酒店
第三会议室召开。登封市领导杨金军、
康红阳、何聪道等出席座谈会。

会议对登封市 2018年度工业经济
运行情况、2019年1~2月工业经济运行
等情况进行通报。登电集团、新登集
团、嵩基集团、磴槽集团等企业相关负
责人就 2018年度企业运行情况、存在
的问题及首季开门红情况做了发言。

针对各企业提出的问题，杨金军要
求，各相关单位要应对时代挑战，紧盯
目标、精准发力，确保实现首季开门
红。各级各部门要抓好第一季度的工
作，尤其是经济指标，实现高开稳走。

杨金军指出，要抓目标的落实，各
企业尤其是市直企业、龙头企业，要对
照目标任务制定自己的年度目标任务。
全力抓复工复产、经营管理、市场研判等

工作，着力做好重点领域、重点行业的增
长，赶超进度，促进企业的健康发展。相
关部门要真正了解企业所急所盼，职能
部门要积极推动化解问题、难题。

杨金军强调，要抓好重点项目建
设，要把重点项目建设作为推动经济增
长的“牛鼻子”。尤其对于列入省、郑州
市台账的重点项目，一定要每周盯紧项
目进度。抓好招商引资工作，以商引
商，为登封市工业经济发展做出积极的
贡献。登封融媒记者 孙淑霞 文/图

杨金军出席登封市企业家座谈会

努力开创登封高质量建设
郑州国家中心城市次中心新局面

登封市政协
五届三次会议开幕

本报讯 2月 26日下午，参加政协
登封市第五届委员会第三次会议的委
员们进行分组讨论。委员们认为，政协
工作报告思路清晰，文风朴实，创新务
实，鼓舞人心。

在中共界别讨论点，委员们就登封
市公共交通存在的问题进行热议。委
员们认为，登封市属于旅游城市，部分
远离市区的景点没有规划公交路线，
市区游客集散中心的作用也没有发
挥。随着近几年登封市区南部和城市
东区的发展，这两个区域的常住人口
急剧增加，但市公交路线依然没有明
显的增加和优化，满足不了目前群众
的需求，在这些新城区和新住宅区，私
家车不得不成为交通运输主体，在一

定程度上加剧了登封市区车位紧张、
道路拥堵等一系列的城市问题。

本着方便群众的宗旨，兼顾公交系
统行业效益，针对以上问题，委员们建
议，增设旅游专线，规划专门的旅游线
路，把登封市的景点全部纳入进去，在
旺季时适当增加车次。优化公交线路，
在中小学、市场、公园游园点等附近增
加线路和车次，减少群众换乘次数，减
少公交盲区。引进先进的城市公交
管理技术，结合智慧城市建设，在部
分公交站点可以试点安装摄像头、
LED提示牌等监测显示设备，及时提
醒乘客车次运行抵达时间。晚间保
留部分公交车次至 21时左右，以更好
地服务群众。登封融媒记者 孙淑霞

本报讯 2月 26日上午，登封市第
五届人民代表大会第四次会议工作人
员会议召开，对会议服务工作进行了再
动员、再部署、再强调。登封市领导
陈耀宗、董喜年出席会议。

登封市委副书记陈耀宗指出，登封
市五届人大四次会议是登封人民政治
生活中的一件大事，圆满完成各项任务
工作人员责任重大。希望各位工作人
员要增强责任意识，发扬、保持好良好

的工作作风，把最好的一面呈现给各位
代表；要增强服务意识，各位工作人员
要以良好的精神风貌、饱满的热情、昂
扬的斗志、严格的纪律，服从领导，做好
大会的服务工作；要增强配合意识，各
工作组要相互配合、相互协调，严格按
照时间节点、按照大会程序各司其职、
各负其责，共同努力把各项工作落到实
处，保证大会圆满成功。
登封融媒记者 高鹏敏

登封市召开第五届人民代表大会
第四次会议工作人员会议

政协委员进行分组讨论

登封市第五届人民代表大会
第四次会议今日开幕

本报讯 备受瞩目的登封市第五
届人民代表大会第四次会议于今日
开幕。昨日下午，登封市人大代表
已到驻地报到完毕。据大会会务组
介绍，大会应到代表 245名，截至昨
日 15时，已有 239名代表到各代表
团报到。

会议将听取登封市政府工作报
告，审查计划报告、财政报告。

根据大会日程安排，在为期
三天的会议中，代表们还将听取
和审议登封市人大常委会工作
报告、登封市人民法院工作报
告、登封市检察院工作报告等，
进行有关选举事项，表决并通过
6 项决议等。
郑报融媒记者 袁建龙
登封融媒记者 高鹏敏


